
                                           

 

 

  

 
 

 
先日まで、半そでの衣類を着ていたように思うのですが、ここへきてぐっと気温が下が

ってきました。紅葉がようやくよい色合いになってきたと思っていたら、先日は山が白く

なって冬の足音が着実に近づいてきているようです。新宮では、季節の変化をよりダイナ

ミックに感じることができます。一時、猛威を振るっていたインフエンザも現在は落ち着

いています。ご家庭での、感染症対策のおかげです。ありがとうございます。季節の秋は

やや短く感じますが、学校では「実りの秋」を迎えて、１０月、１１月と様々な行事が行

われています。各行事では、日頃の勉強の成果を発揮したり、新しい体験を積んだりと学

びを深めています。来週には、かがやき発表会、市内親善音楽会も予定されています。 

 

四国中央市学校人権・同和教育研究大会 
１１月１日、四国中央市学校人権・同和教育研究大会が、本校を含む５校を会場校とし

て行われました。本校では、５０名を超える関係者に参加していただきました。研究授業

として、小学２年生、６年生、中学３年生の授業が行われました。授業後の研究協議で

は、頑張っていた子どもたちに、多くのお褒めの言葉をいただきました。発表が多いこと

はもとより、自分の考えを自分の言葉で堂々と発表する姿は大変立派でした。考え方もし

っかりしており、心が育っていることが伝わってきたという言葉をいただきました。これ

からも、自分も人も大切にできる心をしっかりと育んでいきたいと思います。 

 

林業教室 
小学６年生・中学１年生を対象に林業教室が２年ぶりに行われました。愛媛県森林林業

課四国中央林業振興班、宇摩森林組合の方々等、１０名もの方が、事前の登山道の草刈り

を始め、手厚くサポートしてくださいました。学有林に行くのは、児童生徒全員が初めて

でした。学校の裏山を登って、３０分ほどの距離ですが、結構傾斜がきついところもあり

ます。しかし、今回のメンバーは昨年元気に塩塚登山をやりとげたメンバーです。順調

に、現地に到着して活動することができました。木を切り倒す様子を見たり、それを少し

お手伝いしたり、のこぎりで枝を切る体験をさせてもらいました。森林は、木材を育むだ

けでなく、保水力による災害防止の役割等も持っている大切な資源です。よい体験であ

り、よい学びになりました。 
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